

# Llama Iglesia católica a ejercer el voto el 4 de junio

GERARDO GARCÍA

A 20 días de celebrarse la votación para elegir a la primera gobernadora del Estado de México, el Consejo Interreligioso llamó a los más de 12 millones de mexiquenses en condiciones de sufragar de hacerlo y a las candidatas demandaron a que expresen mejor el mensaje para elegir una opción.

El posicionamiento lo realizaron 12 Obispos que integran dicho consejo en conferencia de prensa, en donde reconocieron que existen varios retos por atender en la entidad.

El presidente del Consejo interreligioso, monseñor Alberto Daniel Medina, pronunció que los mexiquenses no deben ser indiferentes y deben abrir conciencia de que sufragar es un deber cívico, pues echa mano del sistema democrático, único medio para elegir a la autoridades.

“Participemos sufragando con nuestro voto razonado, libre y secreto, conociendo con lo que las candidatas piensan a cerca de la vida, la familia y la libertad religiosa, de manera que estén garantizados nuestros derechos, valores y libertades, y que sus propuestas sean afines a la luz del evangelio y de la doctrina social de la iglesia”, externó.



*Reconoce el Consejo Interreligioso que la pobreza extrema y seguridad son temas urgentes*

Reconoció que la siguiente gobernadora tiene varios retos por atender en el próximo sexenio, que va desde la pobreza extrema que contempla carencias sociales, rezago educativo, servicios de salud, seguridad social, vivienda, transporte y alimentación.

El titular del Consejo Interreligioso también llamó a las candidatas a dar condiciones para que la ciudadanía valore sus opciones, que deben ser proyectos creíbles y cercanas a la población

“Permita valorar la mejor opción, que sean creíbles y cercanas a la población, eviten una cam-



paña de descalificación y ofensa, seriamente comprometidas con la comunidad, con la transparencia y justicia, que convenga al electorado haciendo propuestas con honestidad”, manifestó.

Finalmente, recordó que la obligación de los gobernantes es buscar el bien del estado, pues una política ejercida que se desentiende de los

pobres nunca podrá promover el bien común.

En su oportunidad, los integrantes del Frente Nacional por la Familia en el Estado de México dieron a conocer que crearon un decálogo que deriva de tres ejes relacionados con los valores que representan y sus preocupaciones, mismo que harán llegar a ambas candidatas a

▲ En conferencia de prensa, llamaron a los mexiquenses a no ser indiferentes. Foto especial

la gubernatura mexiquense, Alejandra del Moral y Delfina Gómez, con la intención de que lo firmen si así lo consideran pertinente.

# Piden a candidatas compromiso con la vida y la familia

## Inclusión.

El Ciemex y el FNF solicitaron que integren proyectos alineados con sus valores.

CLAUDIA HIDALGO  
TOLUCA

Más de nueve organizaciones de la sociedad civil, entre ellas, el Consejo Interreligioso del Estado de México (CIEMEX) y el Frente Nacional por la Familia (FNF) hicieron un llamado a las candidatas a la gubernatura para que se comprometan con una agenda a favor de la vida y la familia.

También fijaron su postura frente a las sanciones que “a pretexto de ser inclusivas, castigan la libertad de expresión y excluyen y anulan a la mujer”.

## Decálogo

En conferencia de prensa los presidentes del FNF, Rodrigo Iván Cortés; del CIEMEX, Daniel Alberto Medina, así como las coordinadoras estatales de Con Participación, Esther Cejudo Álvarez y del FNF, María de los Ángeles Bravo, se presentó un decálogo que a su vez se ha hecho llegar a las candidatas, integrado por tres ejes: protección de la vida humana, la familia y la libertad de conciencia.

Entre estos 10 puntos están: comprometerse a que el centro de las políticas públicas sea la persona humana, su dignidad y

sus derechos; el promover leyes, decretos y normativas que valoren y protejan el derecho humano a la vida, sin discriminación alguna, en cualquier etapa y circunstancias, desde la concepción hasta la muerte natural.

## Secretaría familiar

Propusieron la creación de un Instituto o Secretaría de la Familia Estatal, que cumpla las tareas de proteger a la mujer en los centros de atención médica, incluida la violencia obstétrica; generar políticas públicas con perspectiva de familia, y que, con capacidad presupuestaria suficiente, apoye la promoción y protección del núcleo.

Además, se garantizaría la participación de las madres y padres de familia en los procesos del Sistema Educativo para garantizar que la educación formal “no imponga contenidos educativos que se contrapongan a sus principios y convicciones”.

## Religión

También se pronunciaron a favor de que garanticen las condiciones para el derecho humano a la libertad religiosa, así como el respetar y defender la objeción de conciencia, por la cual los servidores públicos puedan, por motivos éticos, religiosos o morales, abstenerse de participar en disposiciones oficiales y finalmente exigieron respeto al derecho a la libertad de expresión que se ejerza de forma pacífica y respetuosa. —

## INVITAN A CANDIDATAS A FIRMAR COMPROMISOS CON LA VIDA, LA FAMILIA Y LAS LIBERTADES

Guadalupe de la Cruz



María De los Ángeles Bravo, presidenta Estatal del Frente Nacional por la Familia dijo que como integrante de Asociaciones de la Sociedad Civil, se sienten desrepresentados, claramente abandonados y en algunas ocasiones censuradas por las mismas autoridades, por lo que apoyan la invitación de las autoridades católicas para que los mexiquenses ejerzan sus derechos políticos el próximo 4 de junio.

En conferencia de prensa, hizo un llamado a las candidatas a la gubernatura mexiquense para que busquen encontrar la manera de acercarse a este sector de la población y se pronuncien sobre los tres ejes fundamentales que en repetidas ocasiones han emitido como: la protección a la vida humana, protección a la institución familiar y la libertad de conciencia y de expresión.

“Estamos enfrentando momentos difíciles a la libertad de expresión, no es solo que afecte a este sector sino de manera general, pues tocamos temas que son muy sensibles y que los candidatos olvidan mencionar en su proceso de campaña, pero que en tiempo real a la hora de legislar o hacer políticas de gobierno están yendo claramente en contra de la sociedad que les brindó su confianza”, mencionó.

De igual forma la presidenta estatal del Frente Nacional por la Familia señaló que son unas de las voces que merece ser escuchada y pedimos la atención de escuchar las inquietudes de la mayoría de las familias mexiquenses.

De los Ángeles Bravo, invitó a las candidatas al gobierno mexiquense a firmar 10 compromisos en beneficio de la Vida, la Familia y las

Libertades, destacando que son compromisos de movimientos cívicos nacionales, los compromisos son:

Compromisos con la vida; Iniciar leyes, decretos y normas que protejan el derecho humano a la familia sin discriminación alguna desde la concepción hasta la muerte natural; Promover políticas públicas que otorguen opciones de vida digna para las mujeres embarazadas; Proteger a la mujer en los centros de atención médica; Generar políticas públicas con perspectivas de familia; Reconocer derecho de los padres como primeros educadores de sus hijos; Fortalecer el compromiso de todas las dependencias del gobierno estatal para erradicar el delito contra las mujeres; Garantizar las condiciones para el ejercicio del derecho humano a la libertad religiosa; Respetar y defender la condición de conciencia; Y garantizar el derecho a la libertad de expresión.

Por su parte Francisco Uribe, representante del Consejo Interreligioso del Estado de México, dijo que son una agrupación fraternal de asociaciones religiosas, donde el objetivo fundamental es cultivar relaciones entre las religiones y mantener una vía de comunicación con las instituciones gubernamentales.

Por lo que invitan a la sociedad mexiquense a cumplir con sus deberes cívicos, “tienen el deber de elegir a sus funcionarios públicos, por eso animamos a los mexiquenses a ser responsables e informarse de como participar en las próximas elecciones, esperamos que participen de manera informada y responsable”.